

ゆきぐみだより

3月



令和5年3月1日(水) 尚徳福祉会 井荻保育園

寒さの中にも暖かな日差しを感じるようになってきました。歩く力や走る姿が安定して頼もしくなり、園庭遊びや原っぱ公園へのお散歩では元気に身体を動かして楽しんでいます。

先月の保護者会へのご参加ありがとうございました。保護者の皆様と子ども達の成長を感じることができ、 充実した時間となりました。ゆき組として過ごす時間は残り1カ月となってしまいましたが、これからも子ど も達の成長を一緒に見守っていけたらと思います。また、子ども達と元気に楽しい時間を過ごしてまいりたい と思いますので、どうぞよろしくお願いします。

雪が降った!

2月上旬、井荻保育園の園庭も真っ白になり、ゆき組のみんなで雪を見ることができました。窓の外を指差しては、「ゆき!ゆき!」と、とっても嬉しそうな子ども達。園庭遊びをしていたつき組さんからは雪だるまをプレゼントしてもらいました。「ちょん」と触ってみると雪の冷たさに驚いた表情を見せる子、おままごとのスプーンを持ってきて食べてみようとする子、雪だるまから逃げる子、絵本の中の雪だるまを探す子など様々な反応を見ることができた1日でした。



今月のねらい

☆保育者に見守られながら食事や 着脱など身の回りの事を自分で出 来る喜びを感じる。

☆喃語や片言を受け止めてもらい、 保育者や友だちとのやりとりや発 語を楽しむ。

お知らせ

先日お配りした保護者会資料にも記載しましたが、3月27日(月)の朝の受け入れから隣の **ほし組**で過ごします。また、引き出しとロッカーの清掃と消毒を行いますので、前週の24日(金)までに、引き出しとロッカーの着替え等をお持ち帰りください。ご協力お願いいたします。

1 年間ありがとうございました

この一年、子どもたちの成長を見守りながらゆきぐみで過ごせた日々はとても幸せで、大切な思い出です。今は、お友だち同士のやりとりが微笑ましく心和ませてもらっています。これからもみんなで楽しく過ごしてほしいです。今後の成長もとても楽しみにしています。

初めての保育園生活、泣いた日 もありましたね。今では笑顔で 毎日喜んで保育室に入る子ど も達、本当に大きくなったなぁ と、嬉しく思います。初めての 小さな社会、これからもみんな で共に育ちあい大きくなって いく事でしょう。とっても楽し みです。 心も身体も大きくなり、お兄さんお姉さんの表情も増えた子ども達。入園当初、みんな赤ちゃんだったのがとても懐かしいです。一番かわいい時期に一緒に過ごせた事、一緒にたくさん遊んだ事、幸せでした♡これからどんどん大きくなっていくみんなの成長も楽しみです!



目まぐるしく成長する子ども 達の姿に感動の毎日でした。ゆ き組のみんなからたくさんの 笑顔と元気をもらって、楽しい 一年を過ごすことができまし た。これからのみんなの成長も 楽しみにしています!